

ricorde" et à l'Orphelinat des garçons, et il a l'œil sur la loi touchant l'école obligatoire.

L'influence des catholiques grandit lentement mais sûrement à Winnipeg, la grande métropole du Canada central.

Prions de tout notre cœur et "tenons la poudre sèche".

FETE DU REV. M. RAYMOND GIROUX CURÉ DE  
STE-ANNE DES CHENES, 14 FEVRIER 1906.

Comme d'habitude, la fête du Couvent a été des plus intéressantes. Les plus grandes élèves, (plusieurs sont venues de l'Ecole Normale de St-Boniface,) se sont vraiment distinguées dans le drame si élevé et si touchant du "Prix de vertu". Ce sont là des leçons d'héroïsme d'amitié et de délicatesse chrétiennes qui montrent à quel sommet on peut s'élever avec la véritable éducation.

Les petits garçons ont fait merveille dans la petite scène des "Trente sous de Vincent" (St Vincent de Paul enfant donne tout son trésor, trente sous, à un vieillard mendiant qui le bénit et lui prédit son avenir glorieux).

Y a-t-il une seule paroisse de campagne qui ait fait aussi bien? M. le vicaire, l'abbé Giroire, avait exercé les petits garçons.

Les deux adresses avaient ceci de remarquable que la première, lue en anglais par un petit garçon, M. Desautels, portait le dessin de la future cathédrale avec un vingt piastres d'or dans la rosace. C'était un "pierre de cathédrale" offerte à S. G. Mgr l'Archevêque par les enfants de l'école de Ste-Anne; la seconde lue en français pas Melle Cordélia Dubuc, portait le dessin de l'église de Ste-Anne avec le futur clocher.

Avant la lecture de l'adresse destinée à M. le Curé, quelques enfants ont débité un joli compliment en parlant des "racines des fleurs", et en faisant des applications délicates au héros de la fête, puis l'une d'elles a apporté à ses pieds un superbe pétunia à larges fleurs de pourpre, et au sommet de la plante il y avait un billet de \$100 de l'Imperial Bank.

Peut-on imaginer rien de plus charmant et de plus substantiel! Les bonnes Sœurs Grises sont coutumières de ces délicatesses exquises qui semblent nées chez elles.

M. le Curé et Mgr l'Archevêque ont répondu, le premier en français et le second en anglais d'abord puis en français.